

Alpha's Mate

Ein Weibchen kommt selten allein

Von Katthani22

Kapitel 1: Die Neue

Jenny P.O.V.

„Jenny, komm aus steigen“, wurde von Max gerufen. Hallo erst mal ich bin Jenny, habe hellbraunes Haar und leichte Locken. Meine Haare gehen mir bis unter die Schulterblätter. Bin 1,75 groß. Ich bin so eben mit meinen Freunden nach Russland geflogen um ein neu Anfang zu machen. Achja wir sind alle Werwölfe. Das war's auch über mich. Als wir ins Haus gehen was eher einer Villa ist „Also leute an jeder Zimmertür ist ein Name dran.“, schon waren alle weg. Ich habe hier das sagen, weil ich ein Alpha bin. Was mit meinen Eltern passiert ist das weiß sowie keiner, denn aus meinen Rudel sind mit mir fünf Rudelmitglieder über. Maximilian auch genannt Maxi, Riccada genannt Ricci. Es gibt noch , Jayden und Layla das sind meine Mitglieder. Es gibt hier schon zwei starke Werwolf'srudel einmal die Moonfire und das Sibornio Rudel, wir halten uns ganz dezent zurück damit wir nicht vertrieben werden. Denn jeder weiß was Alphas machen wenn Fremde auf ihren Revier sind. Naja ich bin schon in meinen Zimmer ☐Na Dummkopf. Endlich auch da!☐ ☐ Ja und was willst du Flohbeutel.☐☐ Ich möchte nur dir Akari sagen das wir zuhause sind.☐☐ Hä wie jetzt zu Hause?☐☐ Ja wir sind in unseren neuen Heim.☐ schon war mein innere Wölfin ruhig, es ist ab und zu mal nervig so eine stimme im Kopf zu hören. Ich kann mich genau erinnern was mein Vater der Alpha uns erzählt hat, er sagte: Hört mir gut zu Welpen. Bei jeden Werwolf ist es anders wann die Verwandlung einsetzt. Es kommt darauf an, wann sich ein Werwolf verwandelt, bei uns liegt die Verwandlung zwischen dem 15-17 Lebensjahr ein. Das waren seine Worte zu uns, wir waren damals ein großes Rudel rund 175 Werwölfe waren wir. Ohne die Welpen aber jetzt sind nur noch wir Fünf über von dem eins so mächtigen Rudel, die anderen Rudeln in Deutschland kannten uns sehr gut. Ich weiß das wir demnächst auf eine Schule gehen wo Werwölfe gibt. Es ist ja nicht so, das es doof ist aber wenn man bedenkt das wir ein fremde Clique sind und in einen fremdem Land. Das Moonfire Rudel ist bekannt das sie nicht grade freundlich sind und ihr Revier gut verteidigen, das andere Rudel ist mehr für sich und sehr zurückhaltend.

Maxi P.O.V

Jenny hat uns grade freie bahn gegeben unsere Zimmer zu suchen, mit meinen besten Freund Jayden an meiner Seite gehen wir ins Haus. Hi wo sind wir, es richt nicht Vertraut. Wir sind in Russland, genau gesagt im Asiatischen teil Sibirien. ☐Cool aber

passt auf ich rieche andere Werwölfe. Ich weiß Kaido. „Maxi alles gut du bist so abwesend grade gewesen?“ „Alles gut Jayden, nur das Kaido mich gewarnt hat wegen den beiden Rudeln hier.“, Jayden nickte wir beide wussten das. Ich gehe grade ins zweite Stockwerk und schaute mich um. Da sehe ich an einer Tür mein Namen. Ich mache grade die Tür auf als ich grade mit bekomme wie Layla und Riccada sich streiten „Ich nehme diese Zimmer.“ „Nein ich“ „Verflucht nochmal, habt ihr beide noch alle. Jayden komm sofort hier her aber sofort!!!“ „Ja ich komme“, schon schießt Jayden an mir vorbei. Ich gehe ihm nach „Ja was gibt es Jenny“ „Du nimmst dieses Zimmer und keine wieder rede.“, kommt es angepisst von ihr. Jayden und die anderen waren erschrocken, denn sie haben noch nie Jenny so sauer erlebt das diese auch die Alphastimme einsetzte. Ich gehe wieder nach oben auf mein Zimmer. Ich kann Jenny gut verstehen wir sind in einen fremden Gebiet. Sie ist sehr angespannt, weil wir in zwei Tagen schon zur High school müssen. Naja es war auch schon 22:30 uhr. Als ich grade nach unten gehe sehe ich auch Jayden, Ricci und Layla die auf den weg zur Küche sind. Als ich mit den andern schon unten war sehe ich beziehungsweise wir das es Jenny es nicht so gut geht. „Was ist los Jenny?“ „Nichts außer das ich an meinen Dad denken muss. Ich vermisse ihn so sehr.“ „Ich spreche jetzt für alle anwesenden, das wir auch unseren Alpha vermissen. Er war ein guter und lieber Alpha und Vater für dich.“, jeder hier in Raum. Alle hingen in ihren Gedanken und trauerten. Ich kenne Jenny seit ich denken kann, wir waren immer zusammen auch als das mit unsern Rudel passierte. Der Tag war der schlimmste was uns je passieren konnte.

Jayden P.O.V

Das Haus ist wunderschön. Ich war grade im Bad als ich Jenny durchs Haus brüllen hörte und das nach mir. Ich renne die Treppe hoch, sie sagte mir das ich das Zimmer nehmen soll. Ich habe es grade fertig eingerichtet und gehe runter auf meinen Weg begleiten mich Ricci und Layla, Maxi ist grade auch auf den weg in die Küche. Dort sehen wir das es Jenny nicht gut geht Maxi sagte wahre Worte die Jenny und uns wieder aufbauten. Wir waren grade am Essen als wir das Heuln der Rudeln hörten „Hört euch das an... ist das nicht schön sie müssen echt frei sein um so Singen zu können.“ „Ja es hört sich frei an und so schön. Schade das wir nicht mit machen können.“ „Ja da hast du recht. Aber wir wissen warum wir da nicht mit machen.“, das wusste jeder in diesen Raum. Jeder machte sich so seine gedanken um die Zukunft. Nach dem Essen geht jeder in seinen Zimmer und ruht sich aus. Hey Jay wo sind wir hier? Wir sind in unserem Neuen/Alten zu Hause. In Seberien Wie cool aber pass bitte auf hier riecht es nur nach anderen von uns Ich weiß Baron

Riccada P.O.V

Als ich mit meinen Zimmer fertig war, gehe ich langsam nach unten auf meinen Weg kommt Layla dazu. Ich entschuldigte mich bei ihr, Jayden der die selbe Idee hatte wie wir war schon fast unten als Maxi noch runter kommt. Ich war entsetzt wie ich Jenny sehe, ein Traurigen ausdrück in den Augen. Maxi sagte das was wir denken und baute jeden von uns wieder auf, nach dem Essen gehe ich noch in die Stube und mache mir den Fernseher an. Es war echt ruhig. Hey Ricci sei doch nicht so traurig, es wird alles wieder gut werden. Ich kann nur wie die anderen Wölfe dir eines sagen pass auf dich auf Ich weiß Twix

Layla P.O.V

Ich war noch geschockt davon als Jenny mit der Alpha stimme so rum gebrüllt hat. Ich

habe mein neues zu geteiltes Zimmer eingeräumt. Mein Magen knurrte schon rumm ich hatte seit Heute Morgen nichts mehr in den Magen bekommen. So gehe ich runter, ich begleite Riccada die sich bei mir entschuldigt hat. Auf dem weg nach unten waren Jayden und Maxi bei uns. Als ich in die Küche komme schockte mich der Ausdruck in den Augen von Jenny. Maxi redet für uns alle, das Essen war echt super hat man schon erwähnt das Jenny eine gute Köchin ist. Mein Innere Wölfin hat sich bei mir noch nicht bei mir gemeldet. Ich gehe in die Stube dort sitzt Riccada. Wir bleiben noch sehr lange Ricci und ich gehen hoch sowie es meine Ohren mir sagen schlafen die anderen schon. ☐Hey dumme Nuss.!☐ ☐Was ist Cal☐ ☐Pass bitte auf dich und die anderen im Rudel auf, die hier lebenden Wölfe werden uns nicht mit Handkuss nehmen☐ ☐Cal, ich weiß, Cal☐

☐☐ Wtf schon 1132 wörter, ab hier geht es Normal weiter.

Jenny geht nach draußen, der Wald hat was beruhiges an sich. Sie liebte die Wälder Sibirien's, sie kann sich noch daran erinnern das sie mit ihren Eltern hier Urlaub gemacht haben. Ihr großer Bruder Aaron hatte in einem Rudel seine Mate gefunden wir haben sie besucht aber das war schon seit Jahren her. Sie läuft abseits der Wege, als sie auf einer Wunderschönen Waldlichtung war hörte sie ein gefährliches Knurren. Sie drehte sich um und was sieht sie da einen großen Silberfarbener Werwolf schon anhand der größe wusste sie das es ein Alpha war. Dieser kommt auf sie zu und schaut sich sie aus der nähe an.

Unbekannt P.O.V

Ich habe mich grade Verwandelt und laufe in den Wald. Mein Wolf liebte es sehr schnell zu laufen. Als ich auf meine Lieblings Lichtung komme kriecht mir ein süßer geruch in die Nase. Es rieht nach Frischen Sommerregen und nach Kirschblüten. Dann sehe ich sie eine echte Schönheit ihre Augen waren in einen wunderschönen Hellblau. Ich sehe das sie angst hat und ich legte mich auf den Waldboden hin und krieche vorsichtig weiter zu ihr. Um ihr keine Angst zu mach blieb ich mit einen Halben meter abstand seitlich bei ihr liegen. Ich beobachte sie, so langsam entspannte sie sich. „Weißt du, ich merke wenn ich einen Alpha gegen Überhabe das ich mich unterordnen muss. Woher ich weiß das du ein Alpha bist, ich bin damit groß geworden. Mein Vater hat vieles darüber erzählt.“,ich hörte in ihrer Stimme eine traurigkeit. Ich war echt überrascht als sie mir gesagt hat das ich ein Alpha war. Das Mädchen das vor mir sitzt steht auf „Ich muss mal wieder los.“, mit diesen satz geht sie, als ich hinter her wollte fand ich die Spur nicht mehr *Was zur hölle kann ich sie nicht mehr riechen*. Ich dreht mich um und laufe nach Hause. Als ich dort ankomme, verwandelte ich mich zurück. „Willkommen Alpha“ „Was gibt es Beta das du so auf mich so zu gerannt bist?“ „Ehmmm.... ja so wie es aus sieht ist jemand in die Villa Dark Devill eingezogen. Ich habe schon rum gefragt, bis jetzt weiß niemand wer dort wohnt.“ „Verdammt und ich dachte das wir das Ehemalige Revier des Dark Devill Rudel untern Nagelreißen könnten. Finde heraus wer dort wohnt.“, damit gehe ich weg.

Beta P.O.V

War denn mit dem denn los geht es mir durch den Kopf. Ich verwandelte mich in einen Rostbraunen Wolf und renne richtung Villa. Was ich aber dort sehe und rieche schockte mich. Ich legte mich auf den Fels vorsprung an der grenze hin. Von hier hat man eine gute sicht auf die Villa, man hörte das da ein paar Personen drin Lebten. *Wer sind nur diese Personen* er hörte die anderen Wölfe aus seinen Rudel singen, er

wurde ablenkt er hörte auf einen mal fünf andere die auch ins Geheule einstimmen. *Wer sind die den? Warum rüchen die alle so komisch * „WOW du hast es immer noch nicht verlernt“ „Danke, es tut gut einfach mit den Wölfen zu singen“ „Nach knapp 5 Jahren, hast du endlich wieder deine Stimme erhoben. Du hast nichts verlernt.“ „Wenn man bedenkt, das Sie seit den Tod ihres Vater's bis jetzt nie ihre Stimme erhoben hat und immer noch so schön singen kann.“, ich hörte wie eine Person rein geht. Ich höre denn gesprächen weiter zu „Ja aber sie gibt sich die Schuld, d..das Malvin gestorben ist. Aber ich werde sie unterstützen wo ich kann“ „Ja, da hast du recht. Sie hat uns wir bleiben immer zusammen. Kein Werwolf's Rudel kann uns auseinander bringen.“, als er das hörte war er geschockt. Das die Personen dort so gut über Werwölfe bescheid wissen, war er geplättet. Der Name Malvin sagte ihm etwas aber er wusste nicht was. Die Person sind schon längst ins Bett gegangen, er machte sich auf den weg zurück zum Rudelhaus. Als er dort ankommt verwandelt er sich zurück. Ich gehe an meinen Alpha vorbei und gehe zu den Ältesten, ich erzählte ihnen was ich erfahren habe. Die ältesten haben mir eine Wichtige information gegeben. Ich gehe ins Rudelhaus in mein Zimmer. Ich war grade dabei mich umzuziehen als Aaron in mein Zimmer kommt {Darf ich dich mal was Fragen?} {Na klar darfst du mich was fragen} {Du warst bei der Villa oder?} {Ja, warum fragst du mich das?} {Was hast du dort gehört, bitte sag es mir.} {Warum sollte ich das?} {Ich muss es wissen es geht um meine Kleine Schwester } , so erzählte ich Aaron alles was ich wusste ({...} ist private Gedanken übertragung ohne das der Alpha es mit bekommt) er war geschockt als er das hört. Nachdem er weg war legte ich mich schlafen.

Normal

Der Alpha wundert sich warum sein Beta ihn sein Boss ausschließt. Er hat mit bekommen das sein Beta zu den ältesten des Rudel unterwegs war. Er fragte sich immer wieder was er falsch gemacht hat, dass sein Beta ihn eiskalt ignoriert. Er legte sich schlafen, den durch das ganze grübeln bekommt er Kopfschmerzen. Er legte sich endlich hin.

Am nächsten Morgen in der Villa „So guten Morgen. So alle Aufstehen es geht los zum Laufen!!!!!!“, alle die noch am schlafen waren, sind jetzt wach. Sie ziehen sich an und gehen runter. Jenny war in Sportsachen und wartet auf ihre Freunde. Sie laufen los, sie hatten glück den sie überqueren die Reviere der anderen Rudeln. Die waren in der High school so konnten sie ohne böse überraschungen laufen gehen „Leute ihr wisst das wir morgen in die High school müssen.“ „Ja das wissen wir. Also ich freue mich schon.“, so machten sie sich wieder auf den Weg nach Hause. Als es dunkel wurde legten sie sich hin.

Jenny P.O.V.

Mein Wecker riss mich aus den Schlaf, ich stehe auf und ziehe mir meine Sachen an. Ich weckte auch die anderen die sehen mich zwar komisch an aber was solls. „Können wir endlich los?“ „Ja das können wir!“, schon setzen sie sich hin.

Normal

Jenny fährt los es ist schon 6:30 um 7:55 fängt die High school los. Jenny liebt die Show das wussten die anderen schon. Die anderen waren gespannt wie die Schüler auf ihren Auftritt reagieren. Als Jenny so langsam auf die Auffahrt der High school fährt gibt sie nochmal richtig Gas mit vollgas rasst sie auf den Parkplatz, sie geht voll in die Eisen und Driftet mit ihren Audi R8 in die Parklücke rein. Als alle aussteigen schauten alle die fünf an. Die lassen sich aber nicht beirren und gehen in die High

school. Sie finden relativ schnell das Sekretariat. Sie melden sich an und gehen zu ihrer Klasse. Sie klopfen an „Herein“, und schon gehen die fünf rein. „Hallo wir sind die neuen“ „Dann stellt euch mal vor“, die fünf schauen sich an. „Hallo mein Name ist Jenny Dark Devill. Bin 16 und mehr braucht ihr nicht zu wissen.“ „Hallo ich bin Maximilian Light. Bin 16.“ „Wir sind Layla und Jayden Himkay. Ich bin 15 und Jayden ist 16.“ „Hi und ich bin Riccada Monmachi und 15. Wir vier gehören zu Jenny.“, damit haben sie die anderen Werwölfe geschockt, denn die ältesten haben ihnen mal erzählt was das Dark Devill Rudel alles gemacht hat nur an diejenigen die es wissen wollten. Der rest war zu Schockiert als zu antworten.

English

Ther New

Jenny P.O.V. "Jenny, get out of bed", was called by Max, Hello first I'm Jenny, have light brown hair and light curls My hair goes down to my shoulder blades I'm 1.75 tall I'm just after with my friends Russia flew to make a new start Oh yes we are all werewolves That's about me too When we go into the house which is more of a villa "So people at every door is a name for it.", Everyone was gone. I have to say that here because I am an alpha. What happens to my parents is that knows as well as none, because from my pack are with me five pack members over. Maximilian also called Maxi, Riccada called Ricci. There are still, Jayden and Layla are my members. There are already two strong werewolf's packs once the Moonfire and the Sibornio pack, we hold back discreetly so we will not be expelled. Because everyone knows what Alphas do when strangers are on their territory. Well I'm already in my room Na fool. Finally there too! Yes and what do you want flea bag. I just want to tell you Mirabella that we are at home. How at home now? Yes we are in our new home. Already my inner wolf was calm, it is sometimes annoying to hear such a voice in my head. I can remember exactly what my father told Alpha to us, he said: Listen well to puppies. With every werewolf it is different when the transformation begins. It depends on when a werewolf transforms, in our case the transformation takes place between the age of 15-17. Those were his words to us, we were at that time a big pack about 175 werewolves we were. Without the puppies but now only five of us are over the one so powerful pack, the other packs in Germany knew us very well. I know that we will soon go to a school where there are werewolves. It is not that it is stupid but considering that we are a foreign clique and in a foreign country. The Moonfire pack is well known for not being friendly enough to defend its territory well, the other pack is more for itself and very restrained.

Maxi P.O.V Jenny has just given us free rein to search our rooms, with my best friend Jayden at my side we go into the house. Hi where are we, it's not familiar. We are in Russia, in the Asian part of Siberia. Cool but beware I smell other werewolves. I know Napolion. "Maxi all right you were so absent-grade?" "All right Jayden, only Napolion warned me about the two packs here." Jayden nodded, both of us knew that. I'm just going to the second floor and looking around. There I see my name at a door. I'm just opening the door as I just get to hear Layla and Riccada quarreling, "I'll take these rooms." "No, I" "Damn it, you two are all still. Jayden come here immediately but immediately !!! "Yes, I'm coming", Jayden shoots past me. I go after him "Yes what is Jenny" "" You take this room and no talk again. "It comes pissed off her. Jayden and

the others were scared, because they have never experienced Jenny so angry that she also used the alpha voice. I go back upstairs to my room. I can understand Jenny well we are in a strange area. She is very tense, because in two days we have to go to high school. Well, it was already 22:30 clock. As I go straight down I also see Jayden, Ricci and Layla on their way to the kitchen. When I was downstairs with the others, we see that Jenny is not feeling so well. "What's up Jenny?" "Nothing but thinking about my dad, I miss him so much." "I speak for all present, that we also miss our alpha. He was a good and dear alpha and dad for you." "Everyone here in the room, all hanging in their thoughts and mourning, I've known Jenny for as long as I can remember, we've always been together as well as with our pack, the day was the worst thing that ever happened to us.

Jayden P.O.V The house is beautiful. I was in the bathroom when I heard Jenny roaring through the house and that after me. I run up the stairs, she told me to take the room. I just set it up ready and go down on my way accompany me Ricci and Layla, Maxi is just on the way to the kitchen. There we see that Jenny is not well Maxi said true words Jenny and us rebuilt. We were just at the meal when we heard the howling of the packs "Listen to this ... is not that nice they have to be really free to sing like that." "Yes it sounds free and so beautiful can not participate. " "Yes you are right. But we all know why we do not go with it. "Everyone in the room knew each other, so everyone was thinking about the future, and after dinner, everyone goes into his room and relaxes.

Riccada P.O.V When I finished my room, I slowly go downstairs on my way to Layla. I apologized to her, Jayden who had the same idea as we were almost down when Maxi still comes down. I was horrified as I see Jenny, a sad expression in the eyes. Maxi said what we think and rebuilt each one of us, after dinner I go into the room and turn on the TV. It was really quiet.

Layla P.O.V I was still shocked when Jenny yelled at the alpha voice. I have given my new to shared room. My stomach was growling already, I had not had anything in my stomach since this morning. So I go down, I accompany Riccada who apologized to me. On the way down Jayden and Maxi were with us. When I came to the kitchen, the expression shocked me in the eyes of Jenny. Maxi talks for all of us, the food was really great you mentioned that Jenny is a good cook. My inner wolf has not contacted me yet. I go to the room there sits Riccada. We stay for a very long time Ricci and I go up as my ears tell me the others are already sleeping.

☐☐ Wtf already 1132 words, from here it continues to Normal.

Jenny goes outside, the forest has something calm about it. She loved the forests of Siberia, she still remembers that they were vacationing with their parents here. Her big brother Aaron found his mate in a pack, we visited her, but that was years ago. She walks off the trails as she was on a beautiful clearing she heard a dangerous growl. She turned around and what does she see a big silver-haired werewolf already by the size she knew that it was an alpha. He comes up to her and looks at her up close.

Unknown P.O.V I have just changed and run into the forest. My wolf loved to run very fast. When I come to my favorite clearing, a sweet smell creeps into my nose. It's right

after fresh summer rain and cherry blossoms. Then I see her a real beauty her eyes were in a beautiful light blue. I see that she is afraid and I lay down on the forest floor and crawl cautiously on to her. In order not to scare her, I stayed with her half a meter away from her side. I watch her, so slowly she relaxed. "You know, I notice if I have an Alpha versus Over that I have to subordinate myself. How I know that you are an alpha, I grew up with it. My dad told a lot about it. ", I heard a sadness in her voice, I was really surprised when she told me that I was an alpha, the girl sitting in front of me stands on" I have to go again. ", With This sentence goes, as I wanted to get behind I found the track no more * What the hell I can not smell them anymore *. I turn around and run home. When I got there, I turned back. "Welcome Alpha" "What is Beta that you ran so hard on me?" "Ehmmm yes as it looks like someone moved into the Villa Dark Devill. I've already asked around, so far no one knows who lives there. "" Damn, and I thought we could tear down the former Dark Devil Pack's territory, find out who lives there, "I go away

Beta P.O.V * Was because with that because * it goes through my head. I turned into a rust brown wolf and ran towards the villa. But what I see and smell there shocked me. I lay down on the rock ledge on the border. From here you have a good view of the villa, you could hear that there were a few people in it. * Who are only these people * he heard the other wolves sing out of his pack, he was distracted he heard at one time five others who also join in the howl. * Who are they? Why are they all so funny * "WOW you still have not forgotten it" "Thanks, it's good to sing easy with the wolves" "After nearly 5 years, you've finally raised your voice again. You have not forgotten anything. "" Considering that she has never raised her voice since the death of her father and still can sing so beautifully. "I heard a person go in. I stop talking then "Yes, but she blames herself, that Malvin has died. But I'll support her where I can "" Yeah, you're right, she's got us together, we're always together, no werewolf's pack can tear us apart. "When he heard that, he was shocked. The people there know so well about werewolves, he was flattened. The name Malvin told him something but he did not know what. The person had already gone to bed long ago, he made his way back to the packhouse. When he arrives he transforms back. I pass my alpha and go to the elders, I told them what I have learned. The elders have given me important information. I go to the packhouse in my room. I was just changing clothes when Aaron comes into my room {Can I ask you something?} {Of course you can ask me something} {You were at the villa or?} {Yeah, why are you asking me that?} { What did you hear there, please tell me.} {Why should I?} {I need to know it's about my little sister}, so I told Aaron all I knew ({...} is private thoughts transfer without the Alpha getting it) he was shocked to hear that. After he left I went to sleep.

Normal The alpha wonders why its beta forecloses its boss. He has gotten his Beta on the way to the elders of the pack. He always wondered what he did wrong, that his beta ignores him icy cold. He lay down to sleep, the whole pondering, he gets a headache. He finally lay down. The next morning at the villa "So good morning. So all getting up it's starting to work !!!!! " , all who were still sleeping, are now awake, they get dressed and go down Jenny was in sports clothes and waiting for her friends they were lucky they crossed the hunting grounds of the other packs who were in high school so they could run without any nasty surprises "people you know we have to go to high school tomorrow." "Yes, we know that. So I'm looking forward to it, "they headed back home, and when it got dark, they lay down. Jenny POV My alarm roused

me, I get up and put my things on, I woke up the others, too, look funny at me but what the hell. "Can we finally leave?" "Yes we can!", They sit down already.

Normal Jenny starts it's already 6:30 at 7:55 high school starts. Jenny loves the show, the others already knew that. The others were curious how the students react to their performance. As Jenny drives so slowly on the driveway of the high school she is again really gas with full throttle she rages on the parking lot, she goes full in the iron and Drifting in her Audi R8 in the parking spot. When everyone got out, everyone looked at the five. They can not be confused and go to high school. You will find the secretariat relatively quickly. They log in and go to their class. She knocks on "Come in" and the five go in. "Hello we are the new ones" "Then just imagine," the five of them look at each other. "Hello my name is Jenny Dark Devill, you need 16 and more not to know." "Hi, I'm Maximilian Light. Am 16. "" We are Layla and Jayden Himkay, I am 15 and Jayden is 16. " "Hi and I'm Riccada Monmachi and 15. Four of us belong to Jenny.", They shocked the other werewolves, because the elders told them what the Dark Devil pack did, just to those who wanted to know. The rest was too shocked to answer.